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VERBALE N. 3 DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO 
Consiglio d’istituto del 29.05.2018 

 
Il giorno martedì 29 maggio 2018 alle ore 18.30 si è riunito, a seguito di regolare 
convocazione, il Consiglio di Istituto presso la sede di S. Liberale per discutere il 
seguente ordine del giorno: 

1. approvazione verbale seduta precedente, n. 2, data 25.01.2018; 
2. comunicazioni del Presidente e del Dirigente Scolastico; 
3. variazioni di bilancio al 29.05.2018; 
4. approvazione del Conto consuntivo per e.f. 2017; 
5. calendario scolastico regionale 2018-19 ed adattamenti alla situazione specifica 

dell’IC 5 Coletti 
6. deroga del 10% al tetto massimo previsto per i libri di testo, scuole sec. di I grado 

per l’a.s. 2018-19; 
7. donazioni all’IC 5 da parte dei genitori, enti, associazioni; 
8. proposta di lavori tematici congiunti tra docenti, ATA e genitori; 
9. ipotesi e suggerimenti per l’elaborazione delle Linee d’indirizzo a cura del Dirigente 

per la formulazione del PTOF, triennio 2018-2021. 
 

Presiede la seduta la Dott.ssa Lucia Cavallin. Svolge il ruolo di segretaria l’Ins. Silvia 
Marcon. 
Sono presenti tutti i membri del CdI, eccetto l’Ins. C. Fonda (docente) e la Sig.ra 
Pizzolotto Carla (ATA), assenti giustificate.  
Verificato il numero legale, la Presidente apre la seduta. 
Il Direttore S.G.A. è presente per l’illustrazione dei punti O.d.G. nn. 3. e 4. 

 
Punto n° 1 

Approvazione verbale seduta precedente, n. 2 del 25/01/2018 
La Presidente chiede se vi siano osservazioni in merito al verbale trasmesso ai 
consiglieri. Si procede alla votazione palese per alzata di mano. Esito della votazione: 
Favorevoli: 17  Contrari: 0 Astenuti: 0 

Delibera n. 144 
Il consiglio d'Istituto delibera, all’unanimità, di approvare il 
verbale della seduta precedente, n. 2 del 25.01.2018. 

Il DS chiede l’aggiunta all’ODG di due punti: il primo riguarda un’integrazione relativa 
ai viaggi d’istruzione per l’a.s. 2017-18; il secondo è inerente l’introduzione nell’Istituto 
della figura del DPO (Data Protection Officer). 
Si procede alla votazione palese per alzata di mano. Esito della votazione: 
Favorevoli: 17  Contrari: 0 Astenuti: 0 

Delibera n. 145 
Il consiglio d'Istituto delibera, all’unanimità, l’accoglimento nell’O.d.G. già 
definito di ulteriori due punti in esame: 

10. viaggi d’istruzione per l’a.s. 2017-18, integrazione; 
11.  adesione alla rete di scopo (convenzione tra scuole della provincia di 

Treviso, appartenenti agli ambiti nn. 14 e 15) per l’individuazione del 
Data Protection Officer, in attuazione di quanto previsto dal 
Regolamento Europeo sulla Privacy 2016/679, GDPR (General Data 
Protection Regulation) 

 
Punto n° 2 

Comunicazioni della Presidente e del Dirigente scolastico 
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La Presidente fa il punto sulla ricchezza delle attività promosse dalle varie scuole nel 
corso dell’anno scolastico. In molte occasioni si è trattato anche di valide iniziative che 
mettono in comunicazione scuola e territorio.  
Amplia l’argomento, su invito della Presidente, il Sig. Binotto il quale riferisce riguardo 
all’ottima riuscita degli incontri dell’Educathè avvenuti quest’anno nei plessi Vittorino da 
Feltre, Carducci e Valeri. Afferma come da parte delle famiglie emerga una richiesta di 
formare rete al fine di sostenersi. 
Prosegue relazionando sull’E…vento di Maggio, giunto ormai alla settima edizione, 
anch’esso ben riuscito e quest’anno partecipato in maniera ordinata e rispettosa. 
All’evento erano presenti anche le scuole dell’infanzia, presenza importante e 
significativa. Sottolinea inoltre come per la realizzazione di questa giornata ci sia stata 
una notevole e costruttiva sinergia di lavoro tra scuola, associazioni e realtà sportive. 
Ricorda le attività promosse dal Polo Educativo, i premi assegnati all’I.C. 5 e la vincita 
del Concorso Voci della Scuola, importanti riconoscimenti alla qualità del lavoro svolto 
nel nostro Istituto. 
La Presidente invita il Sig. Daniso a relazionare riguardo alle attività del Comitato 
Genitori della Scuola Coletti riunitosi la settimana scorsa. Evidenzia la buona riuscita 
della serata sulle dipendenze con relatrice la dott.ssa Franceschini.  
Verrà proposta inoltre una serata con la dott.ssa Gallego su bullismo e cyberbullismo. 
Indica come punto di riferimento un articolo della dott.ssa Milani che invita a riflettere 
sull’importanza del rapporto di coeducazione tra scuola e famiglia.  
Ricorda al Consiglio l’importante lavoro interdisciplinare che ha coinvolto tutte le classi 
terze medie all’interno dell’UDA “Tempeste ed approdi”. 
Porta inoltre all’attenzione dei consiglieri un progetto legato al Festival della Letteratura 
di Mantova. Il Comitato chiede di riprendere l’iniziativa per dedicare ogni giorno 20 
minuti di lettura in classe, quale buona abitudine alla riflessione su testi di valore. 
Propone inoltre di riprendere la Festa dell’Accoglienza per le classi prime medie, vista 
anche la situazione delle prime attuali.  
Fa presente come il Comitato non sia stato coinvolto fin dal principio nella preparazione 
dell’E…vento di Maggio, ma soltanto avvisato alla fine, ribadendo la disponibilità e la 
volontà a collaborare anche in tale occasione. 
Annuncia che a breve il Comitato dei genitori eleggerà un nuovo Presidente. 
La Presidente dà la parola al prof. Runello il quale sottolinea la necessità di una 
collaborazione al fine di ridefinire il ruolo dell’insegnante, ribadendo lo spessore della 
figura educativa del docente in tempi in cui educare e formare sta diventando davvero 
difficile, anche alla luce del contesto sociale in cui operiamo. 
Interviene la prof.ssa Pappagallo suggerendo di non utilizzare troppo la parola “Festa” 
all’interno dell’istituzione scolastica, anche per cercare di collocare nella giusta 
dimensione l’impegno richiesto nelle attività di formazione e istruzione. 
Il prof. Runello lascia la seduta alle ore 20.30. 
Successivamente, il dirigente conferma l’istituzione rispettivamente della classe prima 
con 16 iscritti alla scuola Valeri e di due sezioni di scuola secondaria di I grado presso 
la sede di centrale Coletti di via Abruzzo, sempre di classi prime. Per quanto riguarda la 
scuola sec. di I grado, nota comunque che le sezioni così create non sono bilanciate dal 
punto di vista numerico. 
Per ciò che attiene ancora alla scuola secondaria, il dirigente informa che è ritornata 
nuovamente in funzione la biblioteca presso la sc. Bianchetti grazie alla collaborazione 
della Sig.ra Musco. 
La Presidente invita l’ins. Armonti a riferire dell’ottima riuscita del progetto LES, nonché 
la validità sotto il profilo didattico-educativo dell’iniziativa scientifica rivolta agli 
esperimenti. Ricorda inoltre la proficua collaborazione con gli studenti in alternanza 
scuola-lavoro. 
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Rivolge poi l’attenzione al progetto Cineforum d’Istituto di cui è referente: il progetto 
anche quest’anno si è concluso positivamente con proiezioni di qualità. Si fa portavoce 
di una ripartizione più equa riguardo al costo del trasporto tra chi usufruisce di una o di 
due proiezioni. 
Per ciò che attiene la mensa ricorda che i genitori assaggiatori compilano le schede di 
gradimento, feedback importante per monitorare la qualità del cibo distribuito. 
Rileva inoltre come le nuove linee guida nutrizionali abbiamo portato a variazioni di 
menù senza adeguata informazione. 
Il progetto Frutta nelle Scuole è riuscito, come pure la distribuzione della frutta è stata 
puntuale ed agevole.  
L’ins. Armonti prosegue rivolgendo l’attenzione ad un altro progetto importante che si 
è svolto, legato alla Green School Competition sul risparmio energetico. Si è trattato di 
un’esperienza molto positiva. 
Per ciò che attiene la scuola Carducci si è conclusa recentemente l’esperienza con la 
Cooperativa Sociale Topinambur. È stato anche un momento di avvicinamento tra i 
nostri alunni e gli anziani dell’ISRAA nella coltivazione degli orti che porta con sé 
esperienze valoriali e di condivisione tra generazioni diverse. Si è trattato di una 
collaborazione molto positiva tra scuola e territorio. 
Il progetto legato alle uscite in montagna per l’attività sciistica nel complesso è stato 
portato a termine positivamente. Si auspica per la prossima edizione una diversa 
gestione delle somme di liquidità al fine di rendere la conduzione dell’attività più 
agevole. Il Sig. Binotto fa notare che alcune comunicazioni riguardo allo sci non sono 
state univoche nei vari plessi. 
 

Punto n° 3 
Variazioni di bilancio al 29.05.2018 

Il Direttore S.G.A illustra al Consiglio le ultime variazioni di bilancio, copia delle quali 
viene consegnata a ciascun consigliere. 
Non essendovi domande nel merito, le variazioni di bilancio sono messe in votazione 
per l’approvazione. 
Favorevoli: 16 Contrari: 0 Astenuti: 0 

Delibera n. 146 
Il consiglio d'Istituto delibera, all’unanimità, la variazione di bilancio al 
29.05.2018 come da prospetto allegato al presente verbale. 

 
Punto n° 4 

Approvazione del Conto consuntivo per l’e.f. 2017 
Il Direttore S.G.A. pone all’attenzione del Consiglio il Conto consuntivo per l’e.f. 2017, 
segnalando come il documento abbia ottenuto l’approvazione dei revisori dei conti. 
L’approvazione del Conto consuntivo per l’e.f. 2017 viene messo in votazione. 
Favorevoli: 16 Contrari: 0 Astenuti: 0 

Delibera n. 147 
Il consiglio d'Istituto delibera, all’unanimità, di approvare il conto 
consuntivo per l’esercizio finanziario 2018 

Il Direttore S.G.A lascia la seduta alle ore 20.50. 
 

Punto n° 5 
Calendario scolastico regionale 2018-19 ed adattamenti alla situazione 

specifica dell’IC 5 Coletti 
Per ciò che attiene il calendario scolastico 2018/’19, il dirigente scolastico propone una 
sola variazione a quanto predisposto dalla Regione del Veneto per l’a.s. 2018-19: si 
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rientrarà a scuola il giorno 5 marzo 2019 anziché il 6, così da creare un ‘ponte’ tra la 
festività nazionale del 25 aprile e quella locale di San Liberale del 27 aprile con ripresa 
regolare delle lezioni il 29 aprile 2019. Ciò al fine di evitare frammentazioni dell’attività 
didattica. Segnala che tale variazione è stata concordata con gli altri istituti comprensivi 
di Treviso ed è stata accolta, con parere positivo, dal Collegio dei Docenti nella seduta 
del 16.05.2018. 
Non essendovi interventi nel merito, si procede alla votazione per alzata di mano: 
Favorevoli: 16 Contrari: 0 Astenuti: 0 

Delibera n. 148 
Il consiglio d'Istituto delibera, all’unanimità, di approvare l’adattamento del 
calendario regionale alla situazione specifica dell’IC 5 Coletti secondo le sole 
seguenti variazioni: 

- rientro dalle vacanze di Carnevale il mercoledì 05.03.2019, anziché il 
giovedì 06.03; 

- sospensione delle lezioni il 26 aprile 2019. 
 

Punto n° 6 
Deroga del 10% al tetto massimo previsto per i libri di testo, scuole sec. di I 

grado per l’a.s. 2018-19 
Si sottopone all’attenzione del Consiglio d’Istituto il superamento della soglia massima 
di spesa per i libri di testo relativamente ad alcune classi seconde e terze della scuola 
secondaria di primo grado. Il dirigente segnala come tali ‘sforamenti’ del tetto massimo 
(incluso il 10% ammesso dalla normativa) non derivino da adozioni di nuovi titoli, ma 
dagli aumenti graduali del prezzo dei testi che, adottati in classe prima, vengono 
confermati per la seconda e per la terza. Il Collegio dei Docenti ha espresso parere 
positivo in data 16.05.2018. 
Si mette in votazione la deroga con voto palese. Esito della votazione: 
Favorevoli: 16 Contrari: 0 Astenuti: 0 

Delibera n. 149 
Il consiglio d'Istituto delibera, all’unanimità, di approvare la deroga del 10% 
al tetto massimo previsto per i libri di testo, scuole sec. di I grado per l’a.s. 
2018-19. 

 
Punto n° 7 

Donazioni all’IC 5 da parte dei genitori, enti, associazioni 
Il dirigente comunica la donazione di una libreria alla Scuola Bianchetti da parte della 
Prof.ssa Tramontini. 
Si mette in votazione la l’accoglimento della donazione. Esito della votazione: 
Favorevoli: 16 Contrari: 0 Astenuti: 0 

Delibera n. 150 
Il consiglio d'Istituto delibera, all’unanimità, di accogliere la donazione di 
una libreria da parte della Prof.ssa Tramontini a favore della sede Bianchetti. 

 
Punto n° 8 

Proposta di lavori tematici congiunti tra docenti, ATA e genitori 
Il dirigente scolastico avanza al Consiglio la proposta di avviare, a partire da settembre 
2018, una progettazione condivisa tra docenti, genitori, ATA da inserire nel PTOF. 
Auspica la calendarizzare due o tre incontri all’inizio del prossimo anno scolastico 
costituendo più gruppi di lavoro che mettano insieme scuola, territorio e associazioni. 
Ipotizza alcuni temi su cui lavorare: 

- dispersione scolastica 
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- mancata frequenza 
- relazioni scuola-famiglia 
- ricollocazione dei plessi 
- opportunità ed efficacia dei compiti per casa 

I consiglieri accolgono di buon grado la proposta.  
Prende la parola la Presidente, avvalorando l’iniziativa e ribadendo la validità della 
condivisione per diffondere buone pratiche, nonché per analizzare e quindi affrontare 
insieme le criticità. 
Aggiunge inoltre che nei rapporti con il territorio è importante capire quali risorse esso 
possa offrire in modo tale da renderlo partecipe e responsabile nel processo di 
formazione dei nostri ragazzi. In sintesi, si tratta di comprendere come l’esterno possa 
essere funzionale alla scuola. 
Chiede la parola la Sig.ra Scalia, riferendosi al pomeriggio integrato della scuola 
Vittorino da Feltre. Si fa portavoce di richieste da parte dell’utenza riguardo ad attività 
in lingua inglese con operatori madrelingua. 
Il dirigente rassicura sul fatto che la scuola è aperta ad ascoltare le proposte in merito 
e che la Cooperativa Comunica dispone di esperti madrelingua in grado di attuare anche 
interventi didattico-educativi di drammatizzazione in lingua. 
 

Punto n° 9 
Ipotesi e suggerimenti per l’elaborazione delle Linee d’indirizzo a cura del 

dirigente per la formulazione del PTOF, triennio 2018-2021 
Il dirigente rivolge l’attenzione al Piano dell’Offerta Formativa Triennale per il 2018-
2021 ed avanza ipotesi e suggerimenti per l’elaborazione delle Linee d’Indirizzo: 

- lotta alla dispersione scolastica scuola primaria e secondaria 
- continuità didattico-educativa all’interno dell’Istituto 
- ricollocazione delle scuole nell’IC 5 Coletti 
- miglioramento risultati delle Prove Invalsi 
- potenziamento attività motoria per la scuola secondaria 
- elaborazione curricoli in verticale 
- sviluppo del progetto con il Teatro delle Voci a partire dalla Scuola dell’Infanzia 

Non vi sono interventi nel merito. 
 

Punto n° 10 
Viaggi d’istruzione per l’a.s. 2017-2018 – integrazione 

Il dirigente scolastico presenta un’integrazione ai viaggi d’istruzione per l’a.s. 2017-18. 
Un’uscita riguarda la scuola primaria ed un’altra la scuola secondaria di I grado. 
Favorevoli: 16 Contrari: 0 Astenuti: 0 

Delibera n. 151 
Il consiglio d'Istituto delibera, all’unanimità, l’integrazione ai viaggi 
d’istruzione per l’a.s. 2017-18 

 
Punto n° 11 

Adesione alla rete di scopo (convenzione tra scuole della provincia di Treviso, 
appartenenti agli ambiti nn. 14 e 15) per l’individuazione del Data Protection 
Officer, in attuazione di quanto previsto dal Regolamento Europeo sulla 
Privacy 2016/679, GDPR (General Data Protection Regulation) 
Il dirigente rende noto come il Data Protection Officer (DPO) sia una figura introdotta 
dal Regolamento Generale sulla Protezione Dati del 2016, entrato in vigore il 25 maggio 
2018 ed obbligatorio per la scuola che gestisce una grande quantità di dati.  
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Attualmente, si è in attesa delle direttive MIUR sull’applicazione alle istituzioni 
scolastiche di tale normativa europea. 
Per ciò che riguarda il nostro Istituto, il dirigente informa che all’interno della Rete di 
Scopo per l’adesione alla quale si richiede l’approvazione di Consiglio, è stato emesso 
un bando e che la gara è andata a buon fine. Ci sarà una persona giuridica che si 
occuperà di tale compito. 
Sarà necessario acquistare un server per la segreteria, al fine di dotarsi dei mezzi 
adeguati per sostenere tale compito. 
Si procede alla votazione per alzata di mano. Esito della votazione: 
Favorevoli: 16 Contrari: 0 Astenuti: 0 

Delibera n. 152 
Il consiglio d'Istituto delibera, all’unanimità, di approvare l’adesione dell’I.C. 
n. 5 Coletti di Treviso alla rete di scopo costituita da istituti degli ambiti VE 
14 e VE 15 per l’individuazione del Data Protection Officer, in ottemperanza 
al Regolamento Europeo sulla Privacy 2016/679, GDPR (General Data 
Protection Regulation). 

 
Escussi tutti i punti all’ordine del giorno, la seduta ha termine alle ore 21.50. 
 
 

Il Presidente  Il Segretario 
Dott.ssa Lucia Cavallin  Ins. Silvia Marcon 

 
 

  

  


